



Gewinner nehmen an „Niederelbe-Classics“ teil

Walter Hauschild (Zweiter von rechts) aus Issendorf, Bernhard Dammann (Vierter von links) aus Sadersdorf und Brigitte Deters (Dritte von links) aus Großenwörden haben im Januar auf der Reisemesse in Iselersheim je eine „Freifahrt“ für zwei Personen für die zehnten. „Niederelbe Classics“ gewonnen. Die Rallye für historische und klassische Automobile bis Baujahr 1987 findet am 15. Juli im Nachbarkreis Stade statt und wird vom Classic Club Niederelbe veranstaltet. Beim Bremervörder Gewerberingfest überreichte Spargel-

königin Katharina Deutsch den glücklichen Gewinnern, die die 150 Kilometer lange Strecke als dritte Beifahrer in einem Originalfahrzeug mitfahren dürfen, die Gutscheine. Claus Bredehöft (mit Mikro), Zweiter Vorsitzender des Classic Clubs Niederelbe, gratulierte und kündigte an, dass die Rallye im kommenden Jahr nach aktueller Planung im Raum Bremervörde stattfinden solle. Links im Bild BZ-Medienberater Wilfried Schmädjens, Organisator der Reisemesse und des Bremervörder Gewerberingfestes. (fs)